

## Tag der Menschlichen Werte



Walchsee, 30. Juni 2018

### Tag der Menschlichen Werte in Walchsee, 30. Juni 2018

Zum Tag der Menschlichen Werte kamen in Walchsee drei Kinder aus zwei Flüchtlings-Familien aus dem Irak zusammen. Wir erzählten die Geschichte „Die trockenen Blätter“. Die Kinder hatten keine Mühe, die Moral der Geschichte zu formulieren, nämlich dass alles in der Schöpfung seine Bestimmung hat und nichts unnütz ist, selbst das trockene Blatt nicht. Die Kinder sangen „Ich habe Freude in meinem Herzen“ und ihr Lieblingslied „Quellen der Liebe“.

Diesmaliger Höhepunkt aber war das Formen von Saatkugeln aus Tonpulver, Blumenerde und Blumensamen. Das Matschen machte den Buben besondere Freude. Ihre Blumentöpfe trugen sie dann stolz nach Hause und erwartungsfroh werden sie beobachten, wie die Natur sprießen, Wachsen und Blühen hervorbringt.

